

CONVOCATORIA PROGRAMA DE LEYTON IMPULSE ACCELERATOR

1. PRESENTACIÓN

Leyton Impulse convoca su primer programa de aceleración para startups en fase “pre-seed”, “seed” o “growth” en colaboración con Aticco Lab .

En el programa participarán hasta 3 startups que serán seleccionadas por un Comité de Selección de Leyton Impulse y Aticco Lab.

El programa comenzará con un Bootcamp los días 18 y 19 de junio de 2025 y tendrá una duración aproximada de 5 meses.

2. ¿UN PROGRAMA DE ACELERACIÓN?: MEJOR EMPRENDER EN COMPAÑÍA

Por definición, una startup ha de ser siempre **disruptiva** y experimentar con modelos innovadores. Además debe tener ambición y posibilidades de **crecimiento exponencial**. Y para acabar, a menudo, suelen tener **fundadores inexpertos** o que no reúnen todos los conocimientos necesarios.

En estas condiciones es muy fácil cometer errores o tener que realizar cambios en el producto o el modelo de negocio que vayan retrasando el alcanzar unas métricas que permitan buscar financiación para crecer. Llegados a este punto muchos emprendedores se ven obligados a abandonar el proyecto.

Leyton Impulse Accelerator proporcionará recursos a los emprendedores para evitar o minimizar esos errores y crecer más deprisa, de modo que pueda llegar en poco tiempo a una situación que le permita afrontar una ronda de inversión:

MENTORES

En Aticco Lab configuraremos para cada startup, junto con los emprendedores, un board de mentores del máximo nivel. Muchos de ellos son también emprendedores que han pasado previamente por su camino; otros son expertos en distintas áreas de negocio o inversores que les ayudarán a preparar su ronda de inversión y su pitch.

FORMACIÓN

Como se trata de un programa personalizado, se pondrá a disposición de los emprendedores una amplia biblioteca de charlas temáticas que serán recomendadas a cada startup en el momento adecuado por el Program Manager. Periódicamente se convocarán sesiones de Q&A con los ponentes para la resolución de dudas y casos particulares.

ACOMPañAMIENTO

Reuniones semanales con el Program Manager para seguimiento continuado de objetivos, formación y mentorías.

Pitch Club y Expert Talks mensuales y eventos de networking con el resto de startups del programa y con las de programas anteriores, mentores e inversores.

COMUNICACIÓN

Los servicios y novedades de la startup formarán parte del plan de comunicación de Aticco Lab y se beneficiarán de sus redes sociales.

PERKS

Ventajas especiales en la suscripción de distintos servicios digitales (Amazon, Stripe, etc.)

COWORKING

Dos puestos de trabajo gratuitos en Aticco Bogatell para cada startup y condiciones muy especiales para puestos adicionales durante la duración del Programa (solo en Barcelona, según disponibilidad en Madrid ó Valencia).

ACCESO A INVERSORES

Reuniones con grupos de inversores durante el Programa.

Asesoramiento individualizado para la estrategia de inversión y la confección de un deck para inversores.

3. ¿QUÉ STARTUPS PUEDEN PRESENTARSE?

Buscamos startups que estén realizando inversiones importantes en I+D+i. Pueden ser de reciente creación o más avanzadas Tanto si aún no han recibido ningún tipo de inversión (pre-seed), como si han tenido unas primeras rondas (seed of growth)

Se priorizará la participación de startups que hayan invertido o tengan previsto invertir más de 200.000€ en actividades de I+D+i , ya que podrán beneficiarse de las ventajas fiscales ofrecidas por Leyton.

Al menos una persona del equipo –preferentemente dos o más– debe estar dedicándose full-time al proyecto.

4. ¿CÓMO SERÁ EL PROGRAMA?

SELECCIÓN

Cada semana se analizarán las inscripciones recibidas y se contactará con los emprendedores para completar la información. Finalizado el periodo de inscripción se realizará el Comité de Selección en el que los equipos de Leyton Impulse y Aticco Lab seleccionarán las 3 startups que participarán en el programa.

Durante la duración del programa la startup seguirá con su día a día habitual, trabajando en su proyecto y, al mismo tiempo participarán en las actividades del programa y recibirán el soporte de los mentores y del equipo de Aticco Lab

ONBOARDING

Se realizará una primera reunión de onboarding en el Programa en la que los emprendedores y Program Manager decidirán los objetivos y diseñarán el Road Map de la startup en el programa.

SELECCIÓN DE MENTORES

Junto con el Program Manager los emprendedores escogerán los mentores de su preferencia, procurando cubrir distintas áreas de conocimiento y experiencia. Tras contactar con ellos, mentor y emprendedor decidirán de común acuerdo su incorporación al board.

SEGUIMIENTO

Los emprendedores tendrán una reunión quincenal o semanal con el Program Manager para establecimiento y seguimiento de objetivos así como para programar formaciones o reuniones adicionales con el equipo.

MENTORING: ADVISORY BOARDS Y ONE-TO-ONES

Aproximadamente cada mes se realizará una reunión conjunta del Advisory Board y una reunión 1-1 con cada uno de los mentores.

MEETUP

Una vez al mes se celebrará una jornada de puesta en común con Expert Talks y keynotes con distintos players del ecosistema, pitches a inversores y networking entre los emprendedores del Programa y el resto de la comunidad de AticcoLab: alumni, mentores, inversores, etc.

La asistencia a este meetup es obligatoria salvo casos excepcionales.

ACOMPAÑAMIENTO: FINANZAS, INVERSIÓN Y COMUNICACIÓN

Durante el Programa cada startup realizará una serie de reuniones con especialistas en las áreas de finanzas, inversión y comunicación para asesorarles de modo individualizado en sus planes. Entre ellas se realizarán varias reuniones con expertos de Leyton para analizar y preparar posibles bonificaciones de I+D+i

PREPARACIÓN DEL INVESTOR DECK Y EL PITCH

En el momento del Programa en que sea adecuado para la startup, la formación y las reuniones de seguimiento serán sustituidos por sesiones prácticas enfocadas a la presentación ante inversores. Se trabajará tanto la estrategia de las rondas como el deck y la realización de la presentación.

CONTACTOS CON INVERSORES

Además de las presentaciones y workshops con inversores de los Monthly Meetups, cuando la startup inicie una ronda de inversión se le pondrá en contacto con grupos seleccionados de inversores.

SALIDA DEL PROGRAMA

Leyton Impulse y AticcoLab se reservan el derecho de expulsar a la startup del programa si no está cumpliendo los objetivos durante la aceleración.

5. INSCRIPCIÓN

Las inscripciones se realizarán a través de la landing personalizada del programa de Leyton Impulse Accelerator. El equipo de Aticco Lab revisará periódicamente las solicitudes recibidas para evaluar cada proyecto y gestionar su posible incorporación al Comité de Selección..